

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Des pizzas disponibles 24 heures/24

L'installation de la machine à pizzas a commencé ce mardi 11 mars « C'est une opération très simple, confirme l'installateur. Juste quelques réglages à faire car elle était déjà en service à Châtillon, on l'a simplement déplacée ». La machine à pizzas était opérationnelle le soir même.

En service 24 heures/24 heures, elle est approvisionnée tous les jours par le restaurant les Templiers de Parthenay, le délai maximum pour les pizzas qui ont moins de succès est de 72 heures.

À la carte, 10 pizzas au choix dont une végétarienne, le tout servi chaud.



La machine est installée près de la station de lavage auto de l'espace Paul-Pelletier. PHOTO: CO.